
◎ロータリーソング　我らの生業 

◎会長の時間　辛嶋会長
　みなさん、こんばんは。久しぶりの夜間例
会です。今日はゲストはいらっしゃいません
が、門司ロータリークラブの牛島さんがビジ
ターとして出席されています。
　実は牛島さんは私の大学の同級生です。２年前門司ロー
タリークラブの会長を務められました。ロータリー歴は13
年、職業分類は歯科医です。門司ロータリークラブは、大
阪ロータリークラブが九州で初めて福岡市にロータリーク
ラブを創立し、その翌年に門司ロータリークラブを創立し
たそうで、九州では２番目の昭和９年に創立された歴史の
あるクラブだそうです。例会場は門司倶楽部（門司区清滝
３丁目１－８）で創立以来例会場として使っているそうで
す。私は一昨年この由緒ある中華料理店に行くことがあり
ました。今度は門司倶楽部にお邪魔させて頂きたいものだ
なと思っています。後程牛島さんにお話を伺いたいと思い

ますのでよろしくお願いします。

◎幹事報告　宇都宮幹事
●例会変更　杵築RC、くにさきRC、大分南
RC、大分RC、大分東RC、大分臨海RC、大分
キャピタルRC
●週報受理　中津RC、宇佐RC、杵築RC、熊本平成RC、加
古川平成RC、仙台平成RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・中津中央RCより3月例会プログラム
・中津RCより3月例会プログラム
・宇土ロータリークラブより創立30周年記念式典のご案内
・地区補助金査定基準表の案内
・ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦について
・ハイライトよねやま191号
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第1248回例会　 平成28年２月25日（木）

例会日／毎週木曜日 12：30
例会場／グランプラザ中津ホテル　TEL 0979-24-7111
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　

前回（1247回例会）の記録
平成28年２月18日（木）

■ゲスト

 
■ビジター
牛島直文氏（門司RC）

■出席報告
 会　員　数　26名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　16名
 欠 席 者 数 ８名
 出　席　率　66.67%

■1246回出席報告の修正
　1246回欠席者 ５名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 79.19%→　83.38%
●メイクアップ
若松会員（Ｅクラブ）

●欠席者
籾倉会員、小野会員、川崎会員、土居会員

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 新入会員卓話　吉岩徹哉会員

◎次回例会プログラム ＰＥＴＳ報告
 次年度会長　長野定生会員
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◎本日のメニュー

◎その他報告事項
メーキャップ者紹介　辛嶋会長
　本日は門司RCより、牛島会員がMUさ
れました。バナーを頂いてます。ありが
とうございます。門司RCは九州で2番目
のRCであり、歴史は古く昭和９年創立とのことです。親
クラブは大阪ＲＣでして、大阪RCの親クラブはシカゴＲ
Ｃです。牛島さんは、門司RCの会長経験者です。  

メーキャップご挨拶
門司RC　牛島直文氏
　本日はメーキャップでお邪魔します。
よろしくお願いいたします。  

◎ニコニコボックス　奉仕プロジェクト委員会
〔辛嶋会長〕論語に「朋あり遠方より来る、また楽しから
ずや」とありますが、今日は門司からありがとうござい
ます。  
〔牛島門司ＲＣ会員〕今日はありがとうございます。
〔土居会員〕例会は４週間ぶりです。ご無沙汰して申し訳
ございません。毎日忙しく過ごしてます。今日は卒園遠
足が行われました。子供の成長は早いです。大分県幼稚
園連合会の会長、10年になりますが、頑張ってまいりま
す。
〔中島会員〕毎回例会ではニコニコしてますので、本日も。
北九州でイチゴの品評会がありまして、市場に出回る前
の新作のイチゴなどを食べ比べしてきました。
〔長野（修）会員〕福岡、沖縄、佐世保と連続出張してき
ました。明後日土曜日からは東京で、その後、タイに行っ
てきます。
〔黒瀬会員〕長野（修）さんのタイムラインを見ると方々
へ行かれていいなぁと思ってます。実際はお仕事で大変
なのでしょうが。
〔小野会員〕先日、熊本に「とり嘉」出店しました。次は
沖縄です。マンションの入居募集の方もよろしくお願い
いたします。

◎新入会員卓話　鎧坂　浩会員
　皆様、本日はお忙しい中、卓話の時間
をお取りいただきましてありがとうござ
います。中津平成ロータリークラブに入
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会させて頂きました鎧坂浩と申します。これから「自分
の生い立ち」について少しお話をさせていただこうと思っ
ております。
　私は、本耶馬渓町の西谷で生まれました。緑しか無い
ような静かな所です。今では高速が通り、西谷温泉が有
名になり、車の通りも増え少し賑やかになりました。
　度重なる台風により育った頃の風景とは少しずつ変
わってきていますが、同じ中津でも西谷に帰ると空気が
違うなあと感じます。幼いころ遊んでいた家の横の川も
魚とりをしていた頃とは、水の深さもたくさんあった大
きな岩もずいぶん変わりました。裏山での虫取りも楽し
みでしたが、今では、いのしし避けの柵だらけで少し残
念な感じです。
　７人家族で過ごした西谷の家も、今では父一人になっ
てしまい空き部屋だらけで広く感じます。
　頭がよくて家族からの期待を背負った長男。リヤカー
に乗せられ崖の上から落とされ６針縫う大けがをし顔を
合わすと毎日のように喧嘩した次男。勝気だけど頼もし
い妹の４人兄弟です。幼いころ飼っていた牛の角で肩を
つかれ大けがした気の強い祖母。朝から晩まで外で働き、
家に帰れば離れで蚕を育て、寝る間を惜しんで家族を支
えてくれた母、20年前に癌で他界しました。瓦吹きをし
ながら家族を養ってくれた父は、家族で一番温厚で気が
長いやさしい人です。
　自分は父とは違い気が短いですが、両親の背中を見て
育ったおかげで働くことが好きで、田んぼ仕事も器用に
こなして、家族や親せきから褒められることも多く手伝
いに行かせられることもよくありました。
　兄弟食べ盛りの時期は、あっという間にご飯がなくな
ることも珍しくありませんでした。
　小、中学校では、人数が少ない為サッカー部と陸上部
2つのクラブを掛け持ちし県大会に出場したこともあり
ました。
　学校へは、バスで30分かけて通っていました。よく喧
嘩をして母が呼び出される事もあり心配かけることが多
かったです。家の掘ごたつで寝てしまい息が出来ない危
険な思いをしたことも今の電気こたつに慣れてしまうと
懐かしい思い出です。
　やんちゃ時期を過ぎ、長男は福岡へ、次男は中津へ、
妹は安心院へ、そして自分も結婚して中津へ出て来まし
た。結婚により小畑から鎧坂へ婿養子に入りました。
　結婚が決まり楽しい反面、ストレスからの円形脱毛症
になり結婚式当日の妻の「文金高島田」のセットよりも
自分の髪の毛のセットの時間の方が長かった気がします。
　今では笑って話をする事が出来ますが、結婚によって
自分の職を変え不動産業という未知の世界へ足を踏み入
れて20年経ちました。
　月に一度のゴルフ、年に一度の中津祇園を楽しみにし
ています。父も年をとり、自分がやるべきことが増え毎
日が勉強です。
　未熟者ではありますが、精いっぱいつとめさせていただ
きますので、皆様どうかお力添えをお願い申し上げます。


